



**Nicola Müller und Patrik Schrempp wurden jeweils überlegen badische Meister.**

Foto: Verein

# Müller und Schrempp dominieren mit Speer

*Leichtathletik: Tolle Vorstellung der Schutterwälder*

**Schutterwald** (um). Beeindruckend war wieder einmal die Vorstellung der A-Schülermannschaft des LFBV Schutterwald bei den badischen Meisterschaften in Ettlingen. Zweimal Gold und einmal Bronze brachte der Leichtathletik-Nachwuchs mit nach Hause.

Die 14-jährige Nicola Müller zeigt sich gut gerüstet für die deutschen Meisterschaften in zwei Wochen in Aachen. In ihrer Paradedisziplin Speerwurf konnte sie ihrer Favoritenrolle gerecht werden und warf als neue badische Meisterin mehr als zwei Meter weiter als die Konkurrenz. Mit 37,86 m knackte sie zudem die D-Kadernorm. Überraschend war ihr weiterer Medaillengewinn im Kugelstoß. Mit persönlicher Bestleistung von 10,03 m eroberte sie die Bronzemedaille. Auch im Sprint geht ih-

re Formkurve deutlich nach oben. Bei leichtem Gegenwind lief sie in persönlicher Bestleistung von 13,36 Sekunden die viertschnellste Vorlaufzeit. Auf den Endlauf verzichtete sie dann aber zugunsten des Speerwurffinales.

Der Knoten geplatzt ist bei Patrik Schrempp. Der 15-Jährige übertraf erstmals im Wettkampf die 50-m-Marke. Mit 50,75 m lag auch er über zwei Meter vor der Konkurrenz und gewann souverän die Goldmedaille. Weitere Topplatzierungen mit persönlicher Bestzeit von 12,27 Sekunden im Hürdensprint und guten 35,62 m im Diskuswurf rundeten seinen tollen Wettkampftag ab.

Auch Celine Bauer konnte mit einer Reihe von persönlichen Bestleistungen und Endkampfteilnahmen überzeugen.